

NOTE

AU SUJET DES ISOPODES TERRESTRES

DU CHALLENGER

M. le professeur A. Giard nous a fait observer avec raison (*Bull. Soc. Ét. scient.*, 1889, 2^e sem.) que le nom de *Microniscus* donné à un genre nouveau des terres australes avait déjà été consacré par Fritz Müller à un Isopode parasite (*Bruchstücke zur Naturgesch. der Bopyriden*, in *Jenaische Zeitschr.*, vol. VI, 1870).

Nous proposons par conséquent pour le genre nouveau, provenant de l'île Juan-Fernandez, le nom d'*Oligoniscus*; l'espèce signalée parmi les Isopodes terrestres recueillis durant l'expédition du *Challenger* est donc *Oligoniscus monocellatus* A. Dollfus.

Juin 1890.

A. DOLLFUS.

